

Fecha: 19-01-2026
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Revista Del Campo
Tipo: Noticia general
Título: ALGUNOS NOMBRES QUE SE BARAJAN PARA MINISTRO DE AGRICULTURA Si bien diversos nombres se han dado De acuerdo a lo mencionado por un artículo Agricultura, entre los años 2000 y 2006, con bre que es bien recibido por distintos gremios del sector, que le reconocen su capacidad de escuchar y acoger ideas que ayuden al desarrollo del sector.

Pág. : 11
Cm2: 83,3

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

ALGUNOS NOMBRES QUE SE BARAJAN PARA MINISTRO DE AGRICULTURA

Si bien diversos nombres se han dado para los distintos ministerios, especialmente los económicos, en el de Agricultura, hasta fines de la semana pasada, pocos han sonado como eventuales titulares del rubro. Se sabe que el Presidente electo está también barajando diversas alternativas. Al menos dos son los que han estado sobre la mesa.

De acuerdo a lo mencionado por un artículo en La Segunda, uno de ellos es Álvaro Cruzat (ex-UDI, pro P. Republicano), quien fue subsecretario de Agricultura en el primer gobierno de Sebastián Piñera.

El otro, y que resuena hoy con más fuerza, es el abogado Jaime Campos Quiroga (exradical, hoy Amarillos), quien fue ministro de

Agricultura, entre los años 2000 y 2006, con el presidente Lagos; y luego, de Justicia, entre 2016 y 2018, con la presidenta Bachelet. Previo a llegar al Ministerio de Agricultura fue diputado por la Región del Maule, por las comunas de Curepto, Constitución, Empedrado, Maule, San Clemente, Pelarco y Río Claro. Se comenta que Campos es un nom-

bre que es bien recibido por distintos gremios del sector, que le reconocen su capacidad de escuchar y acoger ideas que ayuden al desarrollo del sector.

De todas formas, aun hay que esperar, aunque, se comenta que el nombre definitivo podría eventualmente ser dado a conocer durante esta semana.